

Pour diffusion immédiate

Brossard fait un don de 6 000 \$ à des organismes communautaires

Brossard, le 10 décembre 2020 – Avec la perdurance du virus de la COVID-19, ici et ailleurs dans le monde, les organismes communautaires ont grandement besoin de dons en argent et en denrées non périssables. À l'aube des fêtes et en ces temps plus difficiles pour plusieurs citoyens, la Ville de Brossard a décidé de remettre, en son nom et en celui de ses employés, un don de 6 000\$ qui sera versé à des organismes venant en aide aux plus démunis du territoire :

- | | |
|--|----------|
| • Mission Nouvelle Génération | 2 000 \$ |
| • Maison internationale de la Rive-Sud | 1 000 \$ |
| • Comm'femme – Soutien aux femmes – 12 jours d'action contre la violence conjugale | 2 000 \$ |
| • Sino-Québec de la Rive-Sud | 500 \$ |
| • Les Chevaliers de Colomb | 500 \$ |

Rappelons que la Ville respecte attentivement les directives et consignes de la Santé publique et met tout en œuvre afin d'assurer le bien-être et la sécurité de la population.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311